
④ ８月１２日（水）（１４：００～１５：３０） 校長室 
山口英俊主幹教諭（魅力ある学校づくり担当）との話し合い 
 念願の担当者との話し合いが実現しました。本事業のねらいや方向性等を一つひとつ確認し合うこと

ができて、さらに一歩前進したような気がしています。魅力ある学校づくりに向けた悩みや主幹教諭と

しての日々のお取組やご苦労等を聞かせていただき、学校のいろいろな面に配慮されながら、日々がん

ばっていらっしゃる姿勢に頭が下がる思いでした。山口主幹さんとの話の中で、日々の子ども達との

様々なかかわりを通して、不登校や不登校傾向の子どもが以前に比べ少なくなってきたこと、落ち着い

た学校生活が送れる子どもが増えてきたこと等、大きな喜びと手ごたえを感じていらっしゃることが伝

わってきました。学校全体で、全ての先生方が、一人ひとりの子どもに親身になってかかわり合うこと

を大切にして続けられてきた成果が出てきているのではないかと感じたところです。これからも、魅力

ある学校づくりに向けて、どうすれば効果的な取組へとつながっていくのか等、担当者とのパイプを強

め、一緒に考えていきたいと思いました。 


